

伊勢崎市立第三中学校

第1学年通信

令和5年12月22日(金)

第40号



冬休みを規則正しく、目標を持って生活しよう

～『2年0学期』をよりよくスタートするために～

猛暑が続く8月からあつという間の4ヶ月、80日間の2学期。体育大会、合唱コンクールなどクラスの仲間と協力してやり遂げた行事や毎日の授業や部活動に一生懸命に取り組む経験を通して、一人一人が心も体も大きく成長することができました。この2学期の頑張りや、うまく3学期に繋げてほしいと思います。

『伸びしろ発見!! 仲間とともに 一致団結 お互いに高め合う 2学期』

そこで、冬休みは、規則正しい生活を送り、よりよく3学期のスタートが切れるようにしてほしいです。3学期は、『2年0学期』と呼ばれ、2年生＝「先輩」になる準備をしていきます。4月に新しい1年生を迎えるとき、『あんな風にかっこいい先輩になりたい』と思わせられるように、「自分が挨拶や行動でお手本になるんだ」というような自覚を持てるようにしましょう。そして、「三中の伝統をよりよく受け継ぐ」責任もあることを忘れないでください。『憧れの先輩』に近づけるよう目標を持って、充実した冬休みにしましょう。また、家族と過ごす時間や家族の一員として、役割を果たす機会の多い冬休みだと思えます。普段なかなかできない、家族との時間も有効に過ごしてください。



1月9日(火)～1月12日(金)の予定

◇1/9(火)「3学期始業式」の予定 制服登校

①始業式(体育館) ②(簡単清掃)学活 ③専門委員会 10:50～ 部活動なし 11:40 下校

【始業式の持ち物】

□通知表 □上履き □体育館シューズ □筆記用具 □雑巾1枚

・9日提出分の課題 □数学過去問4年分 □パスカル(職業調べ)

◇1/10(水) 期始めテスト①～⑤・水⑥ 制服登校

・10日提出分の課題(冬休みの課題一覧参照)



◇「冬休みの生活」は、フォーサイトを活用してタブレットで行います。毎日その日の学習時間を記録していきます。

◇進路学習の一環として、進路学習ノート『パスカル』のP32「仕事について調べてみよう」が冬休みの宿題となっています。年末年始でご家族や親戚の方にインタビューをさせてもらえる機会をつくっていただけるとありがたいです。(インタビューが難しいときは、ネット等で調べるのも可)また、お子さんと一緒に、『パスカル』をご覧いただき、P15「保護者の方の意見や感想」の記入にもご協力をお願いします。

	9日(火)	10日(水)	11日(木)	12日(金)
朝	読書	テスト勉強	読書	読書
1校時	始業式	国語	木①	金①
2校時	学活	数学	木②	金②
3校時	専門委員会	社会	木⑤	金③
4校時		理科	木⑥	金④
5校時		英語	火⑤	金⑤
6校時		水⑥	火⑥	金⑥
行事など	制服登校 始業式 部活動なし 11:40下校	制服登校 期始めテスト 17:30下校	体育着登校 集金日 17:30下校	体育着登校 子ども未来会議 17:30下校

心温まるとってもうれしい話

◎銘仙教室の講師杉原みちこさんから、「三中生は、反応がよく元気でとてもよいですね。」と褒めていただきました。何年も何校も回られている方から、褒めていただけることを、大変うれしく思いました。これからも、いろいろなことに積極的にチャレンジしていけるとよいですね。



学校保健委員会 「人間関係の作り方」の感想を紹介

リラックスの方法や適切な人との距離のことを知れてよかったです。もう少しで1年生が終わってクラスが変わるので、言葉使いなどを気をつけて、また新しくいい人間関係を作っていいクラスにできたらいいな、と思いました。また、人間関係になやんだら、この話を思い出して、人間関係について考えてみようと思いました。(1年1組 鯨井 陸功)

「私は、人とのコミュニケーションがあまり得意ではなかったので、コミュニケーションのコツを教えてもらって、とてもうれしかったです。大事なのは、笑顔やあいさつなどということが分かった。実際に、友達とあいさつをかわしたりして、明るく笑顔で元気に言われると、安心するし、うれしくなった。普段から、あいさつの量を増やし、その中でも、笑顔を忘れないようにしようと思った。(1年2組 安田 美愛)

私は「人間関係の作り方」という話を聞いて、人との距離間は大切だなと思いました。なぜなら人間関係の距離の間で、友達とけんかになってしまい(距離がちかすぎて)とてもかなしい思いをしたからです。自分がそういう思いをしたからこそ相手のことも考えられたらいいなと思いました。

(1年5組 下山 莉奈)

「緊張してしまった時のリラックスの方法は、とても安心できたので、すごいなと思いました。人が安心してある時の呼吸のはやさが6秒6秒なんて、本当の呼吸は、そんなにゆっくりなんだとおどろきました。人と人との距離を正しくたもつには、友達との距離ならば45cmが正しいけれど、自分は、もっと友達に近づいてしまっているなと思いました。人とのコミュニケーションのとり方も自分が思ったことをいうのか、いわないのかなど場面によって、自分でしっかりきめられるようにしたいなと思いました。

(1年6組 直井 詩月)

